

夏休みに向けて規則正しい生活をしよう！

来週から7月に入り、1学期の登校日もあと19日となります。今学期を良い形で終えるためにも、自分自身の生活をしっかり振り返り、夏休みに向けて規則正しい学校生活を送りましょう。

★時間を意識して行動しよう

学校生活には時間を意識して行動しなければならない場面がたくさんありますが、どの場面でもしっかりと時間を守って行動できていますか？5分前登校（8：05）、朝読書開始時間（8：15）、授業3分前着席など守られているでしょうか。朝の登校時間はどの学年もおおむね守られていますが、若干遅れている生徒がいます。時間を守ることは社会に出たとき、社会生活の一番の基本です。人に言われてではなく、自分の意志で常に時間を守るように生活しましょう。

★身だしなみを整えよう

夏服に衣替えになって1ヶ月ほど過ぎましたが、正しい着こなしができていますか。服装自体は特に問題はないと思いますが、暑いからといってシャツのボタンをはずす、ズボンのすそを折る、スカートの丈を短くするなど厳禁です！ネームの付け忘れはありませんか？

「形は心をつくり、心は形に現れる」

樽前山神社祭典に向けて



この言語の意味は、「外見を整えると、心まできちんとする。心がきちんとなると、服装だけでなく、立ち居振る舞いまで自然としっかりしてくるものだ」という意味です。逆に言うと、普段から髪型や服装が乱れていたり、意味のない生活をしていると心までだらしがなくなってしまう、それが服装などの外見に形として現れてしまうのです。制服の着こなし方ひとつが「心」に影響を与えます。場にふさわしい身だしなみを学ぶのも大切な学習ですね。

今年もお祭りが7月14～16日に行われます。楽しみにしているみなさんもいると思いますが、ルールを守って安全にお祭りを楽しんでください。

- ① 華やかな身なり、トラブルになりそうな言動は避けましょう。開成中生として責任ある言動を！！
- ② お金の貸し借り、おごりおごられなどはしないなど金銭の扱いには十分注意しましょう。
- ③ 中学生は、午後8時に家に着くように帰らなければなりません。（市内のきまり）
- ④ 帰宅するときは寄り道や、どこかにたむろをするようなこともせずに帰りましょう。
- ⑤ 万一、トラブルにあいそうな時はその場を離れ、すぐに警察官詰所や、巡回中のお巡りさんや『少年指導センター』の指導員に連絡してください。

夏型事故の未然防止

苦小牧もようやく暑くなってきました。日も長くなり「夏型」の事故が心配されます。

- ① 帰宅時間を守りましょう
・中学生の帰宅時間は4月～9月までは午後6時30分です。
- ② 交通事故に気を付けましょう
・命を守るために、自転車使用時はヘルメットを着用しましょう。
・ながら運転は危険ですので絶対にやめましょう。
・自転車を置くときは、盗難防止のために施錠しましょう。
・夜間の「運転は必ず点灯してください。」
- ③ 水難事故を防ぎましょう
・海や川に入りたい季節ですが、取り返しのつかないことになってはいけません。
・苦小牧の海は潮の流れが速く、沖に流される離岸流が発生するので遊泳は厳禁です。
- ④ 不審者への対応
・不審者に遭った場合は、
大声を出して離れる、助けを求める！ すぐに警察に通報する！